

Ranma mal anders

Von Subtra

Kapitel 8: Unglaubliches Erwachen

Kapitel 7: Unglaubliches Erwachen

Er spürte Wärme auf seinem Oberkörper. Er machte die Augen auf und sah bildhübsche nackte Personen die je von einer Seite ihren Kopf auf seine Brust gelegt haben und schliefen. Diese Nacht war unglaublich fand er, er der den Namen Ranma Saotome trug und mit seiner Verlobten und Shampoo geschlafen hatte. Er der so ziemlich hinüber war weil die zwei einfach zu extrem waren, er der sich gerade leise befreite sich anzog und hinaus schlich. Musste ja nicht jeder wissen was er getan hatte, außerdem war heute Sonntag. Also ging er ein wenig unruhig die Straße entlang und dachte nach als sich eine Stimme in seinem Kopf meldete.

"Willst du noch eins mit mir sein oder willst das sich alles normalisiert, das du wieder zu dem wirst der du einmal warst jedoch das die Veränderungen nicht rückgängig gemacht werden?"

Ranma dachte nach und beschloss der zu bleiben der er derweil ist.

Er ging die Straße entlang die unglaublich still war, Er ging an der Praxis von dem Doc vorbei und hörte leises Geflüster von drinnen aber das interessierte ihn wenig. Mehr interessierte ihn jedoch was anderes. Denn jedes Mädchen das an ihm vorbei ging sah im nach und es waren wirklich hübsche dabei die er in die Augen sah. Dabei wurden diese rot und liefen weg. Schulter zuckend ging er weiter und stand vorm Eingang zum Tendo Dojo. Er ging hinein und gönnte sich in seinem Zimmer eine Mütze Schlaf. Ranma war zu erschöpft um das junge Mädchen zu bemerken das auf einen Baum gekraxelt ist und ihn beobachtete. Dieses Mädchen sah wunderschön aus, hätte sie bloß nicht diese riesigen Breitschwerter auf ihrem Rücken. Der Namen dieses Mädchens lautet Saphira. Sie ist eine jung aussehende Verdammnis Jägerin. Ihre Aufgabe ist es Wesen zu töten die sich mit Seelen anderer Menschen vereinen und deren Verhalten von Grund auf änderte. Sie hasste diesen Job denn meistens ging beim Kampf gegen diese Wesen der halbe Planet kaputt. Was eigentlich eine extreme Untertreibung war, ja sie war ein Alien und hatte schon viele Sonnen Systeme zerstört wegen solcher Wesen. Nun beobachtete sie einen jungen der Womöglich von so einem Wesen "befallen" ist. Dumm nur ist das immer wenn sie ihn anschaut verflucht rot wird und ihr Herz ein paar Sprünge macht. Sie hatte ausgerechnet auf diesem Planeten in einem jungen verliebt. Sie schüttelt verwirrt den Kopf und verschwand plötzlich.

Zurück zum Cat Cafe, Shampoo und Akane badeten zusammen und lachten und redeten über dies und das, sie fanden die Nacht super und Shampoo beschloss ihre Großmutter zu fragen ob sie auch in die Schule darf. Sie bekamen am nächsten Tag nämlich eine ungewöhnliche Schülerin, so sagt man. Was sie nicht wussten das sie es auf Ranma abgesehen hatte in gewissen Sinne leider doppeldeutig ^^...

Fortsetzung folgt...